

田助愛 ～たすけあい～

令和7年4月10日 文責:野口

ピカピカの1年生が入学しました

校長室から外を見ると桜の花びらが舞っています。桜の木もピンク色から緑の葉っぱへと日に日に変わっています。新学期から3日が過ぎました。そろそろ疲れが出る頃で、私も少々風邪気味です。4月は環境に変化があり、知らない間に疲労がたまったりもします。どうぞご自愛ください。

昨日は、新1年生8名が無事に入学しました。素晴らしかったのが新入生の返事です。8名全員がとても大きな声で「はい!」と返事ができました。話を聞く態度も立派でした。これまで見てきた入学式の中でも、1番素晴らしかったと思います。新入生には、校長から2つのことをお願いしました。「交通安全に気を付ける」と「元気なあいさつ」です。学校生活に慣れるまでにしばらく時間がかかるとは思いますが、みんなで助け合いながら、支援していきたいと思っています。

2～6年生は、入学式の準備から片付けまでよくがんばりました。特に6年生は、最高学年として、できることはないかと率先して動く姿が印象的でした。これで1年生を含めた全校児童57名がそろいました。この調子で充実した楽しい学校生活を送ってほしいと思います。



3つの合言葉

始業式の校長の話の中で、今年度頑張してほしい「3つの合言葉」について話をしました。『まなびあい』『たすけあい』『みがきあい』です。

- まなびあい** 友達と一緒に一生懸命に勉強する。
- たすけあい** 人に優しくする。相手の立場になって考える。
- みがきあい** 自分をきたえ、健康でたくましく成長する。

この3つの合言葉と、毎日の自分の行動を結び付けて考えてほしいと伝えました。3つの合言葉を意識することは、人とのつながりをもとにして、子供たちの成長に大きく関わってくるとは思います。

そして、この3つの合言葉を大きくまとめたスローガンを『田助愛(たすけあい)』としました。この学校だよりのタイトルでもあります。田助のことを愛し、人に優しく、人とのつながりを大切にしていきたいと思いますという願いを込めています。

田助愛の精神で、自分も友達も幸せいっぱい
の学校になるよう、教職員一同子供たちを全力
で支援していきたいと思っています。

